



Der perverseste Volksbetrug, nach der Kreuzigung von Jesus Christus, einfach und kurz erklärt !!!

>>> Genannt: Demokratie !!! <<<

Wenn wir mitbekommen, daß uns jemand nicht liebt, vertrauen wir ihm dann unsere Kinder an?

Wenn wir mitbekommen, daß jemand uns absichtlich verletzen und denunzieren, reduzieren und zerstören möchte, vertrauen wir ihm dann unser Leben, unser Geld und die Führung an?

Wenn wir mitbekommen, daß uns jemand haßt und uns leiden sehen will, vertrauen wir ihm dann an, Gesetze und Verordnungen über unser Land, über unsere Familien und Kinder unsere Natur zu geben?

Wenn wir mitbekommen, daß Wesen unter uns wohnen, deren Glaubensgesetze vorgeben, daß man uns schlecht behandeln soll, uns belügen und betrügen soll, vertrauen wir diesen Wesen dann die Führung unseres Staates an?

Wie können wir also Verträgen folgen, die es nicht gut mit uns meinen, und dafür unsere eigentlichen höchsten Rechte nicht in Anspruch nehmen?

Wie kann es sein, daß wir weiterhin in einem Wirtschaftsstaat uns Parteien zugehörig erklären und denken, wir können positiven Einfluß nehmen?

Parteistaaten sind immer handelsrechtlich!!! Und weder Urteils- noch Verfassungsberechtigt. Alle Parteien täuschen euch nur Staatlichkeit vor! Hier bilden sich Handelsunternehmen zu Wirtschaftsstaaten!

Unternehmen, die aufbauen auf Parteien, welche juristische Personen sind, können auch nie Gesetze oder Verfassungen initiieren. Die Folge kann nur sein, die oktroyierte juristische PERSON zu eliminieren!!!

Der Artikel 139 GG tut das !!!

